

# NEWSPAPER

## HIMKA Polbeng Webinar Persiapan Terjun Dunia Industri

Yulistar - [BENGKALIS.NEWSPAPER.CO.ID](http://BENGKALIS.NEWSPAPER.CO.ID)

May 30, 2022 - 20:17



*HIMKA Polbeng Gelar Webinar Persiapan Masuk Dunia Industri*

BENGKALIS - Kemajuan akan ilmu pengetahuan dan teknologi di era industri Perkapalan sangat pesat sehingga menuntut mahasiswa untuk meningkatkan pengetahuan dan pengalamannya. Maka dari itu HIMKA mengadakan Webinar Persiapan Mahasiswa Sebelum Terjun ke Dunia Industri yang dilaksanakan

secara online melalui platform Zoom app pada Minggu (29/5/2022).

Acara Webinar ini mengusung tema "Menjadikan Mahasiswa Perkapalan Yang Siap Bersaing di Dunia Industri" dengan menghadirkan narasumber yang juga merupakan Direktur Teknologi dan Pengembangan PT. Orela Shipyard Surabaya yakni bapak Soegeng Riyadi ST,MT,MRINA. Acara ini dibuka oleh bapak Muhammad Ikhsan ST.MT selaku Pembina Himpunan Mahasiswa Teknik Perkapalan Politeknik Negeri Bengkalis.

Kegiatan ini dihadiri oleh Mahasiswa Jurusan Teknik Perkapalan Polbeng. Pada kesempatan kali ini HIMKA turut mengundang sejumlah media partner dari universitas lain seperti Universitas Diponegoro, UPNV Jakarta, Universitas Hasanuddin, Universitas Jember, USN Kolaka, Universitas Pattimura, dan Universitas Hang Tuah yang juga turut meramaikan acara Webinar tersebut.

Tujuan kegiatan ini untuk membekali Mahasiswa khususnya jurusan Teknik Perkapalan agar siap dalam memasuki era industri perkapalan jika sudah tamat nanti. Dan juga ini menjadi salah satu ilmu pembekalan bagi mahasiswa teknik perkapalan yang akan magang/ kuliah praktek di sebuah perusahaan industri perkapalan.

Pemateri tadi juga menyampaikan untuk bisa masuk di kehidupan industri kita sebagai seorang mahasiswa yang nantinya kelak akan bekerja harus mempunyai Hard Skill seperti Ship basic knowledge, drawing skill, material knowledge, software operate, and English literate dan tak lupa juga soft skill yang bagus menjadi acuan utama perusahaan untuk menilai pekerjaannya.

Mhd. Febriandi selaku ketua pelaksana menyampaikan " Dengan adanya Webinar yang dilakukan secara online ini mahasiswa dapat lebih mengkaji lagi tentang kesiapan diri dalam memasuki dunia industri agar nantinya tidak ada kegagapan dalam kesiapan diri guna bekerja di industri. Dan juga dengan adanya media partner ini Himka dapat lebih banyak membangun relasi antar universitas dengan Jurusan Perkapalan di dalamnya agar nanti bisa saling bertukar pikiran tentang pengalaman masing-masing setelah di industri seperti apa."(yulistar)